



Celanese

The chemistry inside innovation™



**European Commercial Center
Sulzbach**



European Commercial Center



Alles unter einem Dach

Wir sind Ingenieure, Wissenschaftler, Anwendungsentwickler und Verkäufer. Technische Experten, Einkäufer und Logistiker. Gleichzeitig sind wir Problemlöser, Berater und Produktdesigner. **Mit 100 Jahren Erfahrung, einem weltweiten Netzwerk und unserer Begeisterung für Chemie, die von Herzen kommt, sorgen wir dafür, dass unsere Kundenideen schon bald im Auto mitfahren, Wandfarben noch umweltfreundlicher machen und unseren Alltag ganz ohne Zucker versüßen. All das geschieht bei uns unter einem Dach und stets am Puls des Geschäfts** – wir sind das European Commercial Center von Celanese in Sulzbach.

Unter unserem Dach vereinen wir **kurze Dienstwege, offene Türen, internationale Teams und eine enge Zusammenarbeit mit der benachbarten Produktion** in Frankfurt-Höchst. Wir denken nicht nur die Karriereleiter hinauf, sondern bei uns können sich unsere Mitarbeiter auch „seitwärts“ innerhalb ihrer Rollen entwickeln und bei verschiedensten Initiativen dazulernen.

Egal, ob als Gast, Geschäftspartner oder zukünftigen Kollegen – wir freuen uns immer, Sie bei uns in Sulzbach zu begrüßen und Ihnen mehr darüber zu verraten, warum unser Standort nicht wie jeder andere ist.

Ihr Standortleitungsteam Sulzbach

Everything under one roof

We are engineers, scientists, application developers and sales representatives. We are technical experts, buyers and logistics specialists. And we are also problem solvers, advisers and product designers. **We have a wealth of experience, a global network and a great passion for chemistry that comes from the heart. This is how we make sure that our customers' ideas drive the cars of tomorrow, make interior paints more eco-friendly and sweeten our everyday life without sugar. All of this happens under one roof and always on the pulse of the business** – we are the European Commercial Center of Celanese in Sulzbach.

Under one roof we combine **close proximity, open doors, international teams and strong collaboration with our manufacturing teams** in the neighboring Frankfurt-Hoechst site. We don't limit ourselves by just thinking of careers „up the ladder“ – our colleagues can also develop laterally in their roles, and are free to join the many initiatives we offer for personal growth.

Whether as a guest, a business partner or a future colleague, we always look forward to welcoming you on site, and to reveal more about why our office is not like every other one.

The Sulzbach site leadership team

Wir sind Celanese / We are Celanese

Die Celanese Corporation mit Hauptsitz in Dallas, Texas, ist ein **weltweiter Technologieführer** bei der Produktion von **differenzierten Chemieprodukten und Spezialmaterialien** für viele bedeutende Industriezweige und Konsumgüter. Weltweit beschäftigen wir mehr als **7.500 Mitarbeiter**. Von Dallas über Frankfurt bis nach Shanghai besitzt Celanese ein globales Netzwerk aus **13 Verwaltungsstandorten**, knapp **20 kommerziellen Einrichtungen** und Technologiezentren, über **40 Produktionsstandorten** sowie rund **10 Joint Ventures**. Insgesamt sechs Standorte betreiben wir in Deutschland.

Headquartered in Dallas, Texas, Celanese Corporation is a **global technology leader** in the production of **differentiated chemistry solutions and specialty materials** used in most major industries and consumer applications. Celanese employs more than **7,500 people** worldwide. From Dallas to Frankfurt and Shanghai our global network stretches across **13 administrative locations**, around **20 commercial and technology centers**, over **40 manufacturing plants** and **10 joint ventures**. In Germany, we currently operate out of six locations.

Unsere Produkte – Teil Ihres Alltags

Als ein führender Hersteller von **Basis- und Spezialchemikalien** produzieren wir rund ein Viertel des weltweiten Essigsäure-Bedarfs. Diese wird wiederum zur Herstellung zahlreicher Alltagsprodukte eingesetzt.



Mit unserem Angebot an **Hochleistungskunststoffen** gehören wir zu den Weltmarktführern. Diese sind vielseitig einsetzbar: Beispielsweise in Form zahlreicher Funktionsteile im Auto, die Gewicht und damit den Sprit- und Energieverbrauch reduzieren.



Wir machen das Leben süßer: Der Süßstoff Sunett® Acesulfam K unseres Geschäftsbereichs **Lebensmittelzusatzstoffe** ersetzt in zahlreichen kalorienreduzierten Nahrungsmitteln Zucker, z.B. in Limonaden.



Kunden weltweit nutzen unser Produktportfolio der **Emulsionen** (Polymerdispersionen) – und damit eines der breitesten der Branche – zur Herstellung von Farben, Lacken, Klebstoffen, Glasfaser oder Textilien.



Auf Basis von Zellulose stellt unser Geschäftsbereich **Cellulose Derivatives** Zellulose-Acetatfilter und -kabel her. Diese werden von unseren Kunden vor allem für Filteranwendungen eingesetzt.



Die speziellen **EVA Co-Polymere** und Harze unseres Geschäftsbereichs EVA Polymers werden beispielsweise in Solarzellen oder flexiblen Verpackungen wie Blutkonservenbeutel eingesetzt.



Our products – part of your everyday life

As a leading manufacturer of **basic and specialty chemicals** we deliver one-fourth of the world's acetic acid demand. This essential basic chemical is used to produce various everyday goods.

Our **engineered materials** are not only market leaders in the polymers sphere, but also extremely versatile: For example, our customers count on them in shape of various functional elements in the car that help reduce weight as well as fuel and energy consumption.

We make life sweeter: our sweetener Sunett® Acesulfame K is a **food ingredient** designed to replace sugar in a large variety of light food products, such as soft drinks.

Customers around the globe benefit from our **emulsion polymers** portfolio; one of the largest in the industry. Our products are used for paints, coatings, adhesives, glass fiber or textiles.

Based on cellulose our **cellulose derivatives** business produces acetate flakes and tow. Those are mainly used by our customers to manufacture filter applications.

Our special **EVA polymers** and resins are designed to help our customers produce solar panels, flexible packaging or blood bags.



Arbeiten in unmittelbarer Nähe zu unserem größten Produktionsstandort weltweit

Nur sechs Kilometer vom European Commercial Center entfernt befindet sich der **Industriepark Höchst (IPH)**. Hier betreiben wir Produktionsanlagen für **Basis- und Spezialchemikalien und Dispersionen** sowie einen der **weltweit größten Produktionskomplexe für den Hochleistungskunststoff Polyacetal (POM)**, der erst 2011 eröffnet wurde. Darüber hinaus beliefern wir von Höchst aus als global einziger westlicher Produzent den Weltmarkt mit unserem Süßstoff **Sunett® Acesulfam K**.

Insgesamt ist der Industriepark Höchst mit neun Celanese Produktionsbetrieben, verschiedenen Forschungseinrichtungen, einer Pilotanlage sowie rund 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unser **größter Produktions- und Forschungsstandort weltweit**.

Die kurze Distanz zwischen dem European Commercial Center und dem Industriepark Höchst ermöglicht **enge Verbindungen zwischen unseren Kunden, kommerziellen Teams sowie Entwicklungslaboren und der Produktion**.

The largest production facility is at our doorstep

The **Industrial Park Höchst (IPH)** is just 6 kilometers away from the European Commercial Center. It serves as the home for various Celanese manufacturing facilities for **basic and specialty chemicals, emulsions** as well as one of the world's largest production plants for the high-performance plastic **polyacetal (POM)** which opened in 2011. It is also where we operate our sweetener business producing Sunett® Acesulfame K, as the only Western supplier to the global market.

Combining 9 production units as well as numerous research facilities and a pilot plant, the IPH forms our **largest global manufacturing and research facility** with around 1,000 employees.

With the close proximity to our Sulzbach office, we are in constant collaboration when it comes to **customers, commercial teams, R&D labs and manufacturing**.

Wir übernehmen Verantwortung. Mit Hilfe unserer Produkte, sicherer Arbeitsprozesse und dem effizienten Einsatz von Ressourcen machen wir das Leben sicherer, sauberer und besser. Auf diese global erreichten Meilensteine seit 2012 sind wir besonders stolz:

We take responsibility. Our products, safe operating processes and energy-efficient use of resources make life safer, cleaner and better. We are especially proud of achieving these significant global milestones since 2012:

Reduktion unserer Treibhausgase um **20%**

less greenhouse gases

Verringerung unserer Abfälle um **45%**

less global waste

Senkung des Energieverbrauchs um **14%**

global energy intensity reduction

Im Wettbewerber-Vergleich gehören wir im Bereich Arbeitssicherheit zu den **top 10%**

in occupational safety among peers



Auf einen Blick / At a glance

European Commercial Center

Unser **größter europäischer Standort** für kommerzielle Funktionen und Verwaltungstätigkeiten. Our **largest European commercial and administrative location**.

Zentrale Lage in direkter Nähe zu Frankfurt am Main und dem Flughafen Frankfurt. **Central location** close to Frankfurt am Main and Frankfurt International Airport.



- 270+** Mitarbeiter
Employees
- 17+** Nationen
Nationalities
- 4** Geschäftsbereiche vor Ort vertreten
Business units
- 40%** unseres Umsatzes generieren wir in Europa
of our revenue is generated in Europe

Zentrale Funktionen / Main functions

Commercial

- Account Management
- Application Development
- Commercial Operations
- Marketing
- Marketing Communications
- Technical Service

Corporate / Services

- Corporate Communications
- Human Resources
- IT
- Legal
- Logistics
- Procurement
- Product Stewardship
- Supply Chain
- Tax
- Trade Compliance



From product idea to new polymer – how we collaborate across our teams

One of the biggest advantages of our European Commercial Center is that we take **fresh ideas quickly to the next level**.

For instance, once our **account managers** are approached with a specific request by a polymer customer, our **application developers** translate the customer specification into measurable material properties that are essential for the work of our **product developers**. As soon as the team has defined the project scope together with our **project managers**, the product developers start formulating the polymer type for the new application.

As a next step our **CAE team** (Computer Aided Engineering) optimizes the customer's component according to the plastics design guidelines and validates the new polymer's properties via simulation.

Our **test lab team** in the Industrial Park Hoechst then examines the new polymer afterwards to ensure reliable material properties. In addition, customers can use our **technical center** to mold first prototype parts. Once the new polymer is ready for use, our **production** plant starts manufacturing the granules.

Whether our high-performance polymers will be applied in brewing units of coffee machines or in the shape of functional car elements – **all roads cross each other at the European Commercial Center**. This is how everyone involved benefits from close proximity and fast decision-making.

Von der Produktidee zum neuen Polymer – so geht teamübergreifende Zusammenarbeit

Der große Vorteil des European Commercial Centers: **Frische Ideen können schnell weitergedacht werden**.

Tritt beispielsweise **einer unserer Kunststoff-Kunden** mit einer Anfrage an unsere **Account Manager** heran, übersetzen unsere **Anwendungsentwickler** die Kundenvorgaben in messbare Materialeigenschaften, die unsere **Produktentwickler** benötigen. Nachdem alle gemeinsam mit unseren **Projektmanagern** das geplante Projekt definiert haben, beginnen die **Produktentwickler** mit der Formulierung des Kunststoffs für die neue Anwendung.

Anschließend optimiert das **CAE-Team** (Computer Aided Engineering) am PC das gewünschte Kundenbauteil zu einem kunststoffgerechten Design und prüft mittels Simulationen, ob der geplante Kunststoff die Bauteilanforderungen erfüllt.

In unseren **Prüflaboren** im Industriepark Höchst testet unser Team anschließend das neue Material. Zusätzlich bietet unser **Technikum** die Möglichkeit, Prototypenteile zu fertigen. Sobald der neue Kunststofftyp einsatzbereit ist, wird er für unseren Kunden hergestellt.

Von der Produktidee zum Polymer ist es übrigens egal, ob unsere Hochleistungskunststoffe in Brühseinheiten in Kaffeevollautomaten oder in Funktionsteilen in PKW-Tanks eingesetzt werden: **Alle Fäden laufen im European Commercial Center zusammen**. Dabei profitieren alle Beteiligten von kurzen Dienstwegen und schnellen Entscheidungen.



Unser Standortvorteil / Our site advantage



Open doors, close interaction

Working on various projects globally allows us to collaborate in **international teams** with colleagues from all over the globe. Cooperating closely with our facilities in Amsterdam, Dallas or Shanghai is part of our daily routine – as is **the intercultural environment** shaped by our employees and their diverse backgrounds and experiences.

In addition, there is a lot more you can expect: a **dynamic working culture with flat hierarchies, open doors, team spirit across all departments and a strong willingness to share knowledge with each other.**

Different groups, such as the **women's or parents' network**, unite us in their interests and their common objective to shape our company's culture.

We also regularly invite our employees to **meet outside of our office walls**: for example at the annual Frankfurt charity runs, such as the JP Morgan Chase Run or Race for Survival.

Offene Türen, enger Austausch

Durch globale Projekte arbeiten wir regelmäßig in **internationalen Teams** mit Kolleginnen und Kollegen auf der ganzen Welt zusammen. Eine enge Kooperation mit unseren Standorten in Amsterdam, Dallas oder Shanghai ist bei uns Teil des Alltags – genauso wie **das interkulturelle Umfeld**, das durch die verschiedensten Hintergründe und Erfahrungen unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter entsteht.

Darüber hinaus erwartet Sie noch eine ganze Menge mehr: **Eine dynamische Arbeitskultur mit flachen Hierarchien, offenen Türen, einem abteilungsübergreifenden Teamgedanken und der großen Bereitschaft, Wissen zu teilen.**

Verschiedene **Netzwerkgruppen am Standort** – wie das **Frauen- oder Elternnetzwerk** – vereinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit ähnlichen Interessen und dem Ziel, diese gemeinsam voranzubringen.

Zum Austausch außerhalb der Bürowände laden wir regelmäßig mit unseren **Mitarbeitererevents** ein: Beispielsweise bei unserer jährlichen Teilnahme an den Frankfurter Benefizläufen **JP Morgan Chase Run** oder dem **Race for Survival**.



Wir packen gerne mit an

Bei Celanese kann jeder Mitarbeiter **jährlich bis zu zwei Arbeitstage** nutzen, um ein soziales Projekt in Standortnähe zu unterstützen. Im Rahmen der **Celanese Foundation** haben wir so gemeinsam mit vielen Einrichtungen im Rhein-Main-Gebiet bereits zahlreiche soziale Projekte auf die Beine gestellt, wie z.B. Essensausgaben bei der Frankfurter Tafel, Renovierungsaktionen in Flüchtlingsheimen oder Ausflüge mit Senioren und Menschen mit Behinderungen. Für jede gesammelte Stunde soziales Engagement erhalten unsere Mitarbeiter zudem digitale **Spendengutscheine**, die sie Hilfseinrichtungen weltweit zugutekommen lassen können.

So haben wir die Welt ein kleines Stück besser gemacht:

- Weltweit konnten wir mit Mitarbeitern, deren Familien und Freunden mehr als **170.000 Stunden freiwilliges soziales Engagement leisten**
- Davon haben allein **2.500 Mitarbeiter** im Monat des sozialen Engagements im September an knapp **40 Standorten** weltweit über **32.000 Stunden** investiert und dabei **3.500 soziale Projekte** unterstützt

Im Rahmen unserer 2016 gegründeten **Integrationsinitiative Rhein-Main** arbeiten wir zudem mit verschiedenen Institutionen vor Ort zusammen, um die langfristige Integration von Flüchtlingen zu unterstützen. Dazu gehören auch Standortpraktika für Flüchtlinge, die von unseren Mitarbeitern selbst organisiert und betreut werden.

We like lending a helping hand

At Celanese every employee can take **up to two working days per year** to support a social project in their community. Under the umbrella of the **Celanese Foundation** we have already partnered with various charities in the Rhine-Main region and made numerous social projects happen – from distributing food at the Frankfurt food bank and renovating refugee shelters to spending a day with the elderly or people with disabilities. For every single volunteering hour our colleagues receive **donation vouchers** which can be redeemed for charities worldwide.

This is how we improved the world together:

- Our employees and their families and friends around the globe recorded more than **170,000 volunteering hours**
- During our Global Impact Month in September **2,500 employees** supported **40 local communities** by investing over **32,000 volunteering hours** that helped realize **3,500 social projects**

Our **Rhine-Main Refugee Initiative**, founded in 2016, partners with local organizations to support the long-term integration of refugees in the region. One of our objectives is to offer site internships for refugees organized and supervised by our employees.

Arbeiten bei Celanese / Working at Celanese



Wir denken nicht nur die Karriereleiter hinauf

Zahlreiche Entwicklungsmöglichkeiten, Teamarbeit über Ländergrenzen hinweg sowie Aufgaben, durch die Sie auch verschiedene andere Celanese Standorte kennenlernen – all das und noch eine Menge mehr erwartet Sie bei uns im European Commercial Center.

Dabei haben Sie Ihre Karriere selbst in der Hand: Im Rahmen unseres **Global Career Frameworks** können Sie sich nicht nur „nach oben“ weiterentwickeln, sondern auch abteilungsübergreifend innerhalb verschiedener Funktionen. Angepasst an Ihre Bedürfnisse planen wir Ihre Entwicklung gemeinsam.

Als Mitarbeiter/in an unserem Standort können Sie sich zudem auf **flexible Arbeitszeitmodelle, attraktive Gehälter**, eine **nachhaltige betriebliche Altersvorsorge** und viele weitere Benefits freuen. **Wir wiederum freuen uns auf Ihre frischen Ideen!**

Offene Stellen & Kontakt:
www.celanese.de/karriere

Careers not just „up the ladder“

Working at the European Commercial Center means that you can expect **multiple development opportunities, team work across countries**, assignments that will enable you to **collaborate with other Celanese locations**, and more.

Our **Global Career Framework** invites you to own your own career and to develop not only upwards in your role, but also laterally in the scope of various functions across departments. To make sure you benefit from these opportunities, we support you with your development needs.

As a Celanese employee you can also look forward to **flexible working options, competitive salary, sustainable company pension insurance** and many other benefits while **we look forward to your fresh ideas!**

Open positions & contact:
www.celanese.com/careers



Celanese European Commercial Center

Am Unisys-Park 1

65843 Sulzbach am Taunus, Germany

+49 (0)69 / 45009 1777

www.celanese.de / www.celanese.com

kommunikation@celanese.com

